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●一般質問●

1　環境問題について

⑴　レジ袋有料化が4月から実施

されるが、市民への周知の方法

と理解度は

⑵　不用となった小型家電（ケイ

タイ、デジカメ、電卓）等の回

収とリサイクルについて

2　福祉問題について

⑴　保育サービスの中で、一時保

育、延長保育、特定保育、休日

保育等の利用状況について

⑵　保育所（北口保育園）の増改

築工事と幼保一元化の考えは

問　保育所の増改築工事と幼保一

元化の考えは

答　ご指摘の北口保育園は、老朽

化が著しく耐震の面からも建てか

えに向け取り組んでいるが、敷地

面積等の課題から幼保一体化施設

の建設については難しい。

⑶　少子化対策の1つとして男女

の出会いの場の環境づくりにつ

いて

3　教育問題について

⑴　旧津市以外の文化財保護の状

況とその活用は

⑵　小学校5年生より英語が必修

化になるが、どの様に取り組ま

れるのか

4　振り込め詐欺が急増している

が、市の状況とその対応は

5　市民歌が決定したが、市民に

どの様に周知される計画なのか

6　木造住宅等耐震診断、補強工

事等の事業に対する現状はどう

か
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財政当局は承認したのか

問　公務員給与見直しが叫ばれて

いる時期に手当の増額とは何事だ

答　地域手当は当初予算編成時点

で職員組合との協議が終わってお

らず、現行支給率3％を4.5％で

計上した。支給率が確定次第しか

るべき時期に補正対応を図りたい。

4　職員組合との給与等の交渉の

情報公開について

⑴　主権者である市民になぜ公開

しないのか

5　全国自治体の首長の退職金全

廃あるいはカットが増えている

状況について

⑴　部長級職員の退職金は勤続年

数42年間から38年間で約3,070

万円、部次長級以下の職員は同

勤続年数で約2,400万円、市長

の退職金は、1期4年間で約

2,700万円である。

　　松田市長は、この時局を鑑み

て高額な退職手当を為政者の基

本である「先憂後楽」の精神を

尊び見直す考えはないか

6　松田市長は、来年早々に改選

される市長選に立候補するのか

7　市税14億円の減収分について

⑴　平成21年1月末現在の未納分

約80億円、現在までの滞納繰越

金約36億円、合わせて総額116

億円という莫大な滞納額を全庁

上げて徴収率向上のための滞納

整理に取組み、減収分の軽減を

図れ
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1　施政方針より

⑴　一体感の醸成はどれだけ出来

たと思うのか

⑵　くるりんフード事業とは

⑶　新都心軸の整備について

2　地籍調査について

⑴　現況は

⑵　今後の計画は

⑶　市としての考え方は

3　農地・水・環境保全向上対策

事業より

⑴　取り組んでいる組織はどれだ
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